

On trouve, dans les jardins, des plantes locales mais aussi des plantes venant du monde entier



Ici une vue du jardin de Balata, sur les hauteurs de Fort-de-France



Une autre vue de ce même jardin



Toujours le jardin de Balata et une orchidée



Parmi les fleurs acclimatées, l'anthurium est devenu la fleur typique de la Martinique



Des quantités importantes sont exportées et chaque touriste repart avec un bouquet



C'est une fleur que l'on cultive sous le couvert des arbres



Il y en a de toutes grosseurs



Il y en a de toutes couleurs



On en fait de nombreuses présentations

